



Message des représentants FCPE des parents d'élèves

publié le 24/09/2020

Bonjour à toutes et tous,

Comme tous les ans, nous avons besoin de représentant-e-s de Parent d'Élève FCPE aux conseils de classes du Collège Jules Supervielle.

Les conseils de classe se déroulent 1 fois par trimestre, un soir de semaine de 17h à 18h ou de 18h15 à 19h15.

A l'heure actuelle, il manque des représentants de Parent d'Élève pour les classes de 6e A, B,C, D, E et F ; 5e A, B,C,E,F,G ; 4e A, B, D, E, F,G ; et 3e A,B,C,D,E,F,G.

Comme il est préférable d'être 2 de manière à pouvoir éventuellement se remplacer, il y a déjà un-e représentant-e dans certaines classes, mais n'hésitez pas à faire acte de candidature à l'adresse suivante :

fcpe.bressuire@gmail.com en indiquant vos Nom, Prénom, adresse, numéro de téléphone (portable de préférence) et adresse mail.

N'oubliez pas de nous indiquer la ou les classe-s sur lesquelles vous vous positionnez.

Vos coordonnées étant confidentielles, elles seront exclusivement communiquées à la direction du collège afin de vous envoyer les invitations aux conseils de classe.

Au nom de nos enfants, merci beaucoup par avance.

Par ailleurs, l'élection des représentants de Parent d'Élève au Conseil d'Administration du collège Jules Supervielle aura lieu le 9 octobre prochain.

Nous avons besoin de 5 candidatures de Titulaires et de 5 Suppléant-e-s. Pour le moment, 3 personnes se sont positionnées en tant que titulaires.

Il nous manque donc 2 titulaires et 5 suppléant-e-s.

Pour information, il y a 4 Conseils d'Administration dans l'année qui se déroulent l'un des soirs de semaine à partir de 17h30. Ces séances durent généralement d'une heure et demie à 2 heures.

On y aborde l'ensemble des données pédagogiques et financières de l'établissement. Nos interlocutrices et interlocuteurs sont la direction et l'administration du collège, les professeur-e-s, les représentant-e-s du département et de la commune.

Nos enfants ont besoin de vous... là aussi !

Merci de vos retours et bonne journée.

Très cordialement à toutes et tous.

Thierry LEBLAN

Co-président de la FCPE de Bressuire.